



La CGT, sa force, c'est vous !
02.98.76.65.65
6 rue de Kerhuel 29196 Quimper cedex
cgt@cg29.fr



le 6 janvier 2011

NOS VŒUX POUR 2011

Et au-delà

Nous voulons, pour un service public de qualité

une organisation durable sans mille-feuille hiérarchique

Les réorganisations successives ont transformé le Cg en usine à gaz. Pressions, lourdeurs, contradictions rendent l'atmosphère suffocante.

Dans certaines directions, le nombre d'encadrants a été multiplié par 2 en quelques années. Que cette « *cadri-folie* » cesse ! Sachant que de tels postes peuvent coûter aux alentours de 100.000,00 € par an (voir rapports séances plénières), nous ne pouvons accepter l'argument du « *manque d'argent* », de plus en plus souvent avancé par le Cg, face à nos revendications.

Dans les services, des moyens et des directives en accord avec la politique affichée

La communication fort coûteuse faite par le Cg met évidemment en valeur la collectivité en suggérant qu'elle est à la pointe dans tous les domaines. Les agents, qui la voient de l'intérieur, savent que la réalité est tout autre. Le manque de moyens alloués aux services et les désorganisations incessantes ne permettent plus de rendre un service public de qualité. La Politique de remplacement ou plutôt de non-remplacement des agents (départs, maladie...) devient insupportable.

une politique « managériale » plus humaine

La Direction des Relations Humaines est devenue la Direction des Ressources Humaines. « *Ressources* » a remplacé « *relations* » et ça se ressent aujourd'hui dans les services. Les agents, alors qu'ils ont fait tourner la boutique pendant de nombreuses années, ont l'impression de ne plus être que des pions déplacés au gré des réorganisations. Communication exsangue, pressions et politique de promotion au compte-goutte ne font qu'amplifier le malaise.